



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
sdpnoticias	0	12/03/2023	LEGISLATIVO

## Elecciones 2023: Alejandra Del Moral y Santiago Creel se reúnen en CDMX



En el marco de las elecciones de 2023 en el Estado de México, Alejandra del Moral, candidata del PRI a la gubernatura del estado, se reunió con Santiago Creel en CDMX.

La información fue revelada por la periodista Leticia Robles en Twitter con un mensaje y una fotografía donde se aprecia claramente a Alejandra del Moral y Santiago Creel.

“Amena plática que tienen en este momento Alejandra del Moral y Santiago Creel en un conocido restaurante frente a la Alameda de la CDMX”, escribió la periodista en sus redes sociales.

Además de la candidata del PRI a la gubernatura del Estado de México y el presidente de la Cámara de Diputados, se aprecia a tres personas más en la mesa de un restaurante del Centro Histórico de CDMX.

Más tarde Lorena Rivera, periodista de Excélsior, publicó otra fotografía con la que informó sobre el fin de la reunión entre Alejandra del Moral y Santiago Creel en el marco de las elecciones de 2023.

En esta foto sí se aprecia claramente el rostro del diputado del PAN junto a la candidata del PRI en el Estado de México, mientras ambos salen de un restaurante frente a la alameda de CDMX.

“Terminó la reunión entre Alejandra del Moral y\* Santiago Creel\*”, escribió la periodista Lorena Rivera. El mensaje fue replicado por la comunicadora Leticia Robles, autora de la primera información.

<https://www.sdpnoticias.com/estados/edomex/elecciones-2023-alejandra-del-moral-y-santiago-creel-se-reunen-en-cdmx/>